
Protokoll 
 

Jahreshauptversammlung  
25. März 2015 

19:30 Uhr, Herzbachhalle 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden  

Der 1. Vorsitzende Rudolf Düring begrüßt die Anwesenden und erklärt, dass die 
Jahreshauptversammlung durch Veröffentlichung in den Gelnhäuser Zeitungen und auf der 
Vereinshomepage sowie durch Aushang in der Herzbachhalle ordnungsgemäß einberufen 
wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Ein Antrag auf Änderung der 
Tagesordnung ging aus den Reihen der Mitglieder nicht ein. 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 02.04.2014 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 02.04.2014 wurde durch Aushang in 
der Herzbachhalle sowie durch Veröffentlichung auf der Vereinshomepage bekannt gemacht 
und lag auch vor der Versammlung zur Kenntnisnahme aus. Das Protokoll wird von der 
Versammlung genehmigt. 

TOP 3: Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Rudolf Düring (1. Vorsitzender): 

Herr Düring bezeichnet sich selbst als „Mädchen für alles“. Im Vorstand gebe es eine 
ausgeprägte gegenseitige Unterstützung für die anfallenden Aufgaben. Er dankt allen Helfern, 
die ihre Arbeit in den Dienst des Vereins stellen wie Schiedsrichter, Trainer, Räumer und 
weitere Mitarbeiter. Er freut sich in dieser Gemeinschaft weiter arbeiten zu können. Zu der 
aktuellen Situation der Schiedsrichter merkt er an, dass die vor zwei Jahren von der damaligen 
FSJlerin Dana Ungermann geleistete Arbeit in Punkto Motivation neuer Schiedsrichter nun 
Früchte trägt und eine Sogwirkung augelöst hat. Ein guter Grundstock an Unparteiischen ist 
derzeit vorhanden.  

Wolfgang Hoffmann (2. Vorsitzender): 

Ein Schwerpunkt der Arbeit waren die Außenkontakte z.B. zu LSBH, ARGE und dem 
Sportkreis. Herr Hoffmann dankt aber auch dem ersten Vorsitzenden für sein Engagement, 
das er selbst gerne auf vielen Ebenen unterstützt.  

Sven Blendin (Beisitzer in der Funktion des Trainerwartes): 

Das Aufgabenfeld beinhaltet vor allem die Koordination der Mannschaften und Trainer. Mit 
dem derzeitigen FSJler Philipp Just an seiner Seite ergeben sich hier gute Möglichkeiten im 



Trainerwesen, hinzu kommt der vermehrte Einsatz von Trainer Michael Luprich, der ebenfalls 
mehrere Teams trainiert und coacht. Herr Blendin freut sich, dass auf allen Ebenen qualitativ 
hochwertiges Training angeboten werden kann. 
Ein Herrenturnier fand im vergangen Jahr diesmal mit Beteiligung einer englischen 
Mannschaft statt, was dem Ganzen einen internationalen Flair gab.  
Das Ziel, die Jugendspieler im Seniorenbereich zu integrieren sei gelungen, wenngleich die 
Tabellensituationen sich nicht so erfolgreich darstellen. 
 

Christian Eilers (Jugendwart): 

Der Verein stellt derzeit 6 Jugendteams, sowie eine Purzelgruppe, die nicht am Spielbetrieb 
teilnimmt. WU13, MU16 II, MU12 konnten in ihren Ligen die Kreismeisterschaft gewinnen. 
MU14 belegte in der Bezirksmeisterschaft einen guten dritten Platz. Auch die MU16 I und die 
WU15 starteten in der Bezirksmeisterschaft mit guten Ergebnissen. Die große Anzahl der 
Kinder und Jugendlichen sorgt für gute Zukunftsaussichten. Im weiblichen Bereich wünscht 
sich Herr Eilers noch ein bisschen Zuwachs.  
Die MU18 wird für die kommende Saison an einem Oberliga Qualiturnier teilnehmen. 
Es zeigt sich, dass die Kinder aus der Purzelgruppe großen Gefallen am Basketballsport 
finden und dem Verein lange treu bleiben.  
Das alljährliche Jugendturnier brachte gute Resonanz bei allen Teilnehmern.  
 

Silke Himstedt-Düring (Schriftführerin): 

Die Schriftführerin hat sich um die organisatorischen Details des Spielbetriebs gekümmert, 
wie Meldungen der Teams, Terminplanung, Spielerpässe, Spielverlegungen, Ergebniseingabe, 
Lehrgangsanmeldungen und sonstiger Schriftverkehr.  

Yannick Dudene (Pressewart) 

Herr Dudene sorgte für eine gute Darstellung der Teams sowie des Gesamtvereins in der 
örtlichen Presse. Spielberichte wurden regelmäßig veröffentlicht.  

Clemens Kauder (Beisitzer) 

Für eine umfassende Internetpräsenz in den verschiedenen Medien sorgte Herr Kauder wie 
auch für die Erstellung und Pflege der Homepage. Desweiteren stellte er eine 
Sponsorenmappe zusammen und kreierte eine Spendendose. 

Jochen Scheffler (Kassenwart): 

Der Kassenwart führte die Mitgliederverwaltung und organisierte den Geldverkehr. Das 
Budget für 2014 konnte eingehalten werden und Herr Scheffler stellt einen ausgeglichenen 
Haushalt vor. Er dankt Frau Micksch für die gute Zuarbeit bei der Hallenkasse. 

 

TOP 4: Rechenschaftsbericht der Kassenprüfer 

Armin Faust und Christian Böhler hatten die Kasse geprüft und für ordnungsgemäß befunden.  



TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

Dirk Remiorz stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, der einstimmig angenommen 
wird. 

TOP 6: Neuwahl der Kassenprüfer 

Armin Faust und Christian Böhler werden einstimmig bei einer Enthaltung als Kassenprüfer 
gewählt. 

TOP 7: Haushaltsvorschlag 2015 
 
Jochen Scheffler erläutert den Haushaltsvorschlag für das Jahr 2015 (siehe Anlage). 
Das Budget wir einstimmig angenommen. 
 
TOP 8: Beitragserhöhung 
 
Bei gestiegenen Preisen für Spielgeräte und allgemeiner Preissteigerung war der Beitag des 
Vereins seit 19 Jahren konstant. Der Vorstand beantragt daher eine Erhöhung des Beitrages 
für das Jahr 2016. Der Antrag wird bei 2 Enthalungen angenommen.  

TOP 9: Veranstaltungsvorschau 

Zwei Jugendteams – MU14, MU16 – werden wieder zum interntationalen Jugendturnier nach 
Wien in den Osterferien reisen.  
Die MU16 und MU18 werden für Qualiturniere angemeldet für die kommende Saison.  
Ein Sommerfest für den Gesamtverein wird am 20. Juni im GFC Heim stattfinden. 
Turniere sind geplant für Herren I am 05/06. September, Damen, Jugend 12/13 September. 

TOP 10: Anträge 

Es lagen keine Anträge vor 

TOP 11: Verschiedenes 

Keine Beiträge 

Ende: Die Jahreshauptversammlung endete um 20:30 Uhr. 
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